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Madame, Monsieur, chers Co-lotis, 
 

BONNE NOUVELLE, L’ASSEMBLEE GENERALE SE FERA EN PRESENTIEL !!! 

 

EN ESPERANT QUE LE PLUS DE MONDE POSSIBLE SE 

DEPLACERA !!! 

 

Le Conseil syndical œuvre pour le calme et la pérennité de notre résidence, 

et nous rappelons que nous sommes des bénévoles. 

 
Voici le rapport d'activités du conseil syndical des Hameaux de la Roche, il me revient de vous exposer le bilan de 

l'année 2022. Une fois de plus, nous avons œuvré à l'embellissement et la rénovation de notre résidence.  

Nous vous rappelons que les membres élus du CAS sont tous bénévoles et qu'ils s'activent toute l'année pour la 

gestion des Hameaux. 

Nous remercions tous les membres du conseil Syndical pour leur dévouement, leur disponibilité et leur attachement 

aux Hameaux. Nous remercions également le Cabinet Siloge, en particulier Madame Pouchet pour son implication 

et son aide dans la gestion des Hameaux, ainsi que toute son équipe. 

Notre Résidence est en perpétuelle mutation et rénovation.  

Beaucoup des plus anciens Co-lotis de la résidence sont partis cette année, et de nouveaux arrivent, 

renouvelant ainsi notre résidence. Les anciens étaient beaucoup plus impliqués dans la vie de la résidence, 

au tennis et à la piscine et organisaient beaucoup d'événements avec un lien social loin des réseaux sociaux 

modernes.  

 Le CAS sera toujours à votre écoute pour mettre en œuvre des évènements dans la résidence.  

 

RAPPEL : 

SECURITE : EN CAS DE DELIT ou INCIVILITE, N'HESITEZ PAS A APPELER LES FORCES DE L'ORDRE ! 

 
TRAVAUX : POUR TOUT TRAVAUX IL FAUT VOUS REFERER AU REGLEMENT INTERIEUR 
HAMEAUX dont vous trouverez en annexe un récapitulatif,  ET UNE DEMANDE DOIT ETRE FAITE 
AUPRES DU CABINET SILOGE IMPERATIVEMENT, VOUS N'ETES PAS EN PAVILLON INDIVIDUEL 
MAIS DANS UNE COPROPRIETE AVEC DES REGLES BIEN PRECISES A RESPECTER !!! 
 

AG 2022 : 

Nous avons malheureusement constaté encore l’année dernière une faible participation et implication de la part 

des co-lotis dans le retour des votes par correspondance ! 

 

Nos amis à 4 pattes :  

 

Comme tous les ans, nous nous battons encore et toujours sur le manque de civisme dans les Hameaux la 

propreté des pelouses est l'affaire de tous. Merci de vous munir de sacs pour recueillir les déjections de nos amis 

canins. Les jardiniers de la résidence vous remercient par avance. 

Liane, a mis tout son talent à la rédaction d'articles sur les Hameaux tout au long de l'année (nous vous  

rappelons l'adresse www.hameauxdelaroche.fr) et la page Facebook des Hameaux.  

http://www.hameauxdelaroche.fr/
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Si vous avez des questions ou des remarques sur notre résidence, merci de vous servir de la messagerie de 

Facebook - nous répondrons le plus vite possible. 
 
 
Rapport d'activités des travaux (SERGE PICHELIN)    
 
En cette année 2022, nous avons poursuivi nos programmes de maintenance de notre résidence dans 
différents domaines. 
 
Ainsi les travaux budgétés en 2022 ont été pour parti réalisés tout au long de l’année écoulée. 
 
Ce sont notamment : 
 
PARKINGS 
 
La redéfinition et le traçage de certains parkings (notamment au centre commercial dépendant de notre ASL) 
afin d’améliorer le stationnement des véhicules, problèmes récurrents dans notre résidence. 

 
Balisage trottoirs  (bordures peintes en  jaunes) et pose de bornes de défense de stationner aux endroits 
offrants peu de visibilité et gênants pour la circulation. 

 
ECLAIRAGE 
 
L’éclairage de notre résidence a également fait l’objet de soins attentifs pour maintenir un bon niveau 
d’éclairage et plus particulièrement autour des voies privatives de vos Haricots et des chemins piétonniers. . 
Des actions restent à améliorer dans ce domaine.  
 
Un programme sera poursuivi en 2023. 
 
Dans le contexte actuel, il nous faudra peut-être mener une réflexion plus globale sur l’ensemble de nos 
candélabres visant à uniformiser le remplacement de nos lampes actuelles par des lampes à leds, et peut-
être doter nos installations de détecteurs de présence (si techniquement réalisable). 
 
BATIMENT 
 
Le bâtiment initialement utilisé pour le gardiennage est maintenant affecté à une société de coworking. 
 
Pour ce faire avant l’installation de nouveaux locataires nous avons effectué : 
 
La remise en état de l’installation électrique. 
La remise en peinture de la partie crépit du bâtiment. 
La remise en état de l’escalier menant au dit bâtiment. 
Le remplacement de l’intégralité des portes et fenêtres. 
 
AIRES DE JEUX 
 
Nous sommes également intervenus concernant le remplacement de bancs de nos aires de jeux  (9 bancs) 
dont 1 reste à poser. 

 
Les différents jeux qui composent ces espaces ont également fait l’objet de travaux de maintenance tout au 
long de cette année écoulée. 
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Soucieux d’améliorer constamment notre cadre de vie, nous restons mobilisés pour le bien de chacune et de 
chacun. 
  
PROGRAMME 2023 
 
Dans un souci d’entretien de notre patrimoine : 
 
Reprise des parements en pierre du bâtiment (ex loge) consistant : au ponçage, reprise de l’ensemble des 
joints, masticage, hydrofugation, lasure de protection : pour un coût de 300 kf  (à débattre lors d’une prochaine 
assemblée générale) 
 
Fermeture de l’aire de jeux numéro 2 côté rue des boutons d’Or (estimation 60kf) 
Etude par un cabinet conseil (SPIE) de l’optimisation de notre parc d’éclairage. 

  
Finance Rapporteur (Emile TENITRI)  
 

Le bilan financier de l’ASL soumis à votre approbation demeure très satisfaisant. 
 
Les dépenses sont maîtrisées ainsi, le budget prévisionnel de 2022 était de 495 606 € le contrôle des 
dépenses nous a permis de limiter ce dernier à hauteur de 482 841,66 € soit une économie de 2,62 %. 
 
Cela nous a permis d’honorer les dépenses prévues de l’année et de mener à bien les projets, que nous 
vous avions soumis lors de la dernière assemblée générale. 
 
Globalement, sur les différents postes de charges, nous avons su trouver les équilibres entre les 
dépenses courantes, les espaces verts et l’entretien notamment le compte travaux. 
 
Les intérêts du livret que nous possédons à fin 2022 est de 1 061.51 €. Cette année, le placement CAT est 
arrivé à terme, générant : 21 384,27 €uros d’intérêts reversés sur les fonds travaux. 
 
Pour le budget 2024, nous vous proposons de maintenir le même niveau budgétaire soit 495 600 €.  
  
Nous vous rappelons que les co-lotis ne réglant pas deux appels de charges, font l’objet d’une action en 
justice pour recouvrement des charges. 
 
Souvent, des solutions sont trouvées notamment par des accords d’étalement mensuel de paiement. 

 
Commission Espaces verts (Delphine Charpentier}  
 
Afin de rendre toujours plus agréable notre résidence, de beaux sujets ont été plantés : marronnier rose, 
érable pourpre fastigié, ifs. 
 
Nous avons remplacé des haies de pyracanthas dépérissantes par des lauriers palmes. 
 
Des élagages ont eu lieu, afin  de réduire des arbres trop imposants (tilleul, charme, mirabelliers). 
Nous avons abattu 2 pins et 4 bouleaux. 
 
Nous sommes intervenus à plusieurs reprises sur les pins pour y retirer les nids de chenilles 
processionnaires. 
 
En conséquence, nous avons décidé de placer des nichoirs à mésanges qui se nourrissent de chenilles et 
des pièges à phéromones espérant réduire la propagation de ces insectes.  
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Commission de Tennis  
 

Cette année a débuté avec la finalisation de la passation de pouvoir entre l’association tennis, qui 
gérait auparavant, et le Conseil Syndical. 
 
Le Conseil Syndical, à travers la commission tennis, a dorénavant la pleine gestion de la section 
Tennis facilitant ainsi les démarches auprès des co-lotis. 
 
Comme chaque année a été organisé le tournoi de double des Hameaux sous un soleil et une 
chaleur de plomb. 
 
Comme d’habitude, de nombreux co-lotis ont répondu présent permettant de nombreux moments 
de convivialité. 
 
La réévaluation du budget Tennis nous a permis d’investir dans divers équipements tel que des 
bancs, des panneaux de scores, un filet ou encore des parasols pour le tournoi afin de permettre 
aux joueurs/joueuses de pratiquer dans les meilleures conditions. 
 
Le tournoi a été remporté cette année par la paire Benoit MONOD/ Bruno LAFFAURE. 
Ils ont eu le droit à leur traditionnelle plaque de vainqueur pour que les terrains portent leurs noms 
l’espace d’une année. 
 
Le gros dossier de cette année a été la réhabilitation des deux terrains par l’entreprise 
SANDMASTER au mois de septembre. 
 
L’expertise a été faite courant avril et la budgétisation soumise au vote en Assemblée Générale. 
 
A ce jour, tous les retours sont positifs de la part des joueurs / joueuses. 
 
Un contrat d’entretien a également été mis en place pour qu’à l’avenir la qualité des terrains soit 
toujours optimale. 
 
Il est à noter, enfin, qu’un accord avec l’entreprise de jardinage a été trouvé afin que les feuilles 
soient nettoyées durant la campagne automnale et ce sans surcoût. 
 
Rapport d'activité de la piscine (Stéphane Guenet) 
 
 

Cette année a été une année très chaude en température, ce qui nous a permis de ne pas trop 
solliciter notre vieille chaudière que nous devons changer en fin de saison 
 
En fin de saison nous avons appris qu’une copropriété d’env. 200 maisons à Dammarie-les-Lys 
chauffait leur piscine (300 M3 d’eau) entièrement avec des panneaux solaires, nous avons pris 
rendez-vous pour une visite qui a eu lieu au mois de novembre, visite très intéressante mais au vu 
du volume de notre piscine, une étude de faisabilité de chauffage par panneaux solaires est 
nécessaire. 
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C’est pour cela et à cause de la crise énergétique que nous avons reporté l’achat de la 
chaudière à gaz. 
 
 
 
 
Coté fuite d’eau dans le grand bassin, la mise en pression début 2022 des 3 réseaux de 6 buses, 
n’a pas permis de détecter de fuite, puis nous l’avons remplie aux ¾ et toujours pas de fuite, le 
changement des buses pour qu’elles puissent recevoir des bouchons a dû régler le problème, 
Il n’y a pas eu de fuite de la saison. 
 
Le nouveau système de traitement de l’eau de la piscine à l’eau de javel tient toutes ces 
promesses. 
Les caméras et l'alarme continuent à prouver leur efficacité puisque nous n'avons eu qu'une seule 
tentative d'intrusion cet été 
 
Côté entretien et surveillance, nous avons renouvelé notre confiance à nos 3 BNSSA qui se relaient 
la semaine et le week-end pour assurer l’ensemble des tâches demandées. 

 

Rapport d’activités commission patrimoine  (Marianne Antignac) : 
 
Elaboration du Règlement Intérieur simplifié. 
La commission veille au bon respect du Règlement Intérieur des Hameaux.  
Les relevés d’infractions sont notifiés par courrier auprès des co -lotis qui doivent remettre en 
conformité dans un délai imparti. Dans le cas contraire, le co-lotis s’expose à une procédure. 
 
Conclusion 
 
Le conseil syndical des Hameaux de la Roche veille à la bonne tenue du budget tout en continuant la 
rénovation et l'embellissement de la résidence. 
 
Nous restons à votre entière disposition.  
Portez-vous bien. 
 
 
Bien Cordialement 
Ingrid Carpentier 


